



Instalan Comisión Permanente; citan para el próximo año



El Congreso de la Unión instaló la Comisión Permanente que estará en funciones durante el primer receso de la actual Legislatura.

Con 37 votos, los legisladores aprobaron el acuerdo mediante el cual se designa al morenista **Sergio Gutiérrez Luna** como el presidente.

En las vicecoordinaciones fueron designados el senador de Morena, Gerardo Fernández Noroña, el panista Juan Antonio Martín del Campo, ambos senadores, y la diputada Ana Erika Santana.

Como secretarías estarán las senadoras de Morena Freyda Marybel Villegas y Verónica Camino Farjat, la diputada del PAN, María Angélica Granados Trespalaciones, el diputado del PVEM Óscar Bautista Villegas, la diputada del PT, Magdalena Núñez Monreal, la diputada del PRI, Laura Ivonne Ruiz Moreno y la coordinadora de MC, la diputada Ivonne Ortega.

Gutiérrez Luna hizo la declaratoria formal de instalación y citó a sesión el próximo 8 de enero de 2025 a las 11:00 horas.

https://www.reforma.com/instalan-comision-permanente-citan-para-el-proximo-ano/ar2924464?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional